教育ヴィジョン研究センター

教育ヴィジョン研究センターは,By EVRI, For Everyoneを合言葉に,革新的な教育デザインの提案と社会貢献を使命とした 研究拠点です。本拠点は、3つのユニット、6つのクラスタで構成されます。ロゴは、6つのクラスタが相互に作用しつつ 1つの研究拠点を形づくり、広島を起点に、地域の、日本の、そして世界の教育を創造していく姿を現します。



研究拠点創成フォーラムNo.17: 体育授業研究に関する 国際共同フォーラム を開催しました

活動報告 No.61

教育の専門家 研究ユニット

ラカリキュラム 研究ユニット

活動日時 2019年10月21日 (月)

岩田昌太郎、川口広美、金鍾成 活動従事者



















広島大学インキュベーション研究拠点「教育 ヴィジョン研究センター(EVRI) 」は, 2019年 10月21日(月)に教育の専門家研究ユニットと カリキュラム研究ユニットで連携して、研究拠 点創成フォーラムNo.17「体育授業研究に関する 国際共同フォーラム:"The Development of Lesson Study Physical Education (LSPE) and Teacher Educators' Identity in Europe and Asia"」を開催し ました。

第1部では、木原成一郎先生(広島大学)、林 楠先生(浙江大学・中国), Mike Jess(エディ ンバラ大学・英国)がそれぞれの国における体 育授業研究の実践事例と理論的な特質を概説し ました。第2部では、指定討論者として、牧貴愛 先生(広島大学:比較教育学の立場からタイの

教師教育の研究),金鍾成先生(広島大学:海 外研究者の立場から米国の社会科授業研究), 齊藤一彦先生(広島大学:スポーツ国際開発学 の立場からペルーの体育授業研究)が、日本か ら海外へ体育授業研究を発信する際のポイント をコメントされました。最後に、本フォーラム の総括と今後の課題を、大後戸一樹先生 (広島大学) と久保研二先生(島根大学) が整 理されました。なお、司会はEVRIメンバーの岩 田昌太郎先生と川口広美先生が務めました。

参加者より、今後、授業研究をグローバルに 展開していく上での貴重な示唆があったとの感 想が寄せられました。引き続きEVRIは、体育授 業研究の国際的展開と成果の発信に努めて参り ます。

教育ヴィジョン研究センター(EVRI)



広島県東広島市鏡山一丁目1-1-1 HIROSHIMA UNIVERSITY 広島大学大学院教育学研究科 気付

TEL/FAX: 082-424-5265 E-mail: evri-info@hiroshima-u.ac.jp

http://evri.hiroshima-u.ac.ip/

